



**NOTA DE PRENSA N° 027 –2013-GR.CAJ/C.R.**

## **Sistema eléctrico en localidades de San Pablo están por concluirse**

*El sistema eléctrico rural Chilete IV etapa se realiza en las provincias de Contumazá, San Miguel y San Pablo con un monto de inversión de S. / 7, 049,571.00*

El consejero regional por la provincia de San Pablo, Wilder Chilón Sánchez, acudió a fiscalizar las labores de electrificación rural, que se vienen desarrollando en las localidades de Santa Rosa de Chumbil, Santa Paula, Cardon Bajo y Tumbadén; refiriendo que los trabajos realizados se encuentran en los tiempos establecidos.

El consejero regional, dijo que los pobladores beneficiados con el proyecto contarán con un servicio de energía eléctrica en forma continua y confiable, ofreciendo así nuevas oportunidades de desarrollo.

La ampliación de la frontera eléctrica III etapa – PAFE III permitirá reemplazar otras fuentes de energía no convencionales provenientes del petróleo, kerosene, velas, pilas, baterías, leña; elementos que contaminan el medio ambiente, además que presentan altos costos de utilización y bajo rendimiento.

Finalmente es apropiado señalar que los beneficiados directamente por el proyecto, son 5927 habitantes pertenecientes a 51 localidades y 1 634 abonados ubicados en las provincias de Contumazá, San Miguel y San Pablo de la región Cajamarca.